



南郷の風

平成28年度
第14号

郡音楽祭 10/13、音を重ね合わせて、3・4年生

この日は、3・4年生が、南会津郡音楽祭に参加してきました。郡内の小学校、中学校が会場の御蔵入交流館に集い、合奏を披露する音楽祭です。

リコーダーの『大きな古時計』、合奏の『みんながみんな英雄』を演奏しました。お聴きになられた皆様、ご感想はいかがだった

でしょうか？ 練習を重ねて、重ねて、今日の演奏を作り上げました。きっと、音を重ね合わせる楽しさを味わうことができたと思います。

楽器搬送や準備係にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

第70回 南会津郡小中学校音楽祭 (第2部合奏)



給食試食会 10/13 参加ありがとうございました

3・4年生が音楽祭に出かけたこの日、1・6年生保護者様を対象に給食試食会を実施しました。15名の保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。献立や、子ども達の食べる様子は、いかがでしたか。お家での食事とは違うお子さん一面も見られたかもしれません。

お寄せいただいた感想の中から、ご了解を得て角田様の感想を紹介させていただきます。



このお集まりを開いていただき、ありがとうございました。
家では、なかなか、給食の様子も話さないので、様子がわかりとても良い会だと思います。食育の話もあり、上級生のクイズなども、全校生のふれあいにとても良いと思います。
お名前 角田 ことえ

「ごんぎつね」4年生研究授業 10/7

名作「ごんぎつね」の最後の場面で、研究授業を実施しました。人間の「兵十」とキツネの「ごん」の、思いが交錯する場面です。「兵十が銃を落とす臨場感を大切にして、心情を読み取らせたい。」と、担任は考えました。物語の冒頭から、思い込みに偏らず文章を丁寧に読むことを徹底し、ノートの書き方を工夫し、今日を迎えました。

すれ違っていた二人の思いが繋がった時は、悲しい出来事の後だったというラストシーン・・・文脈を追う読み方を学び、読書に活

かしていけるようになったらいいなあ、そんな期待がふくらむ授業でした。



栗ひろいへ 9/28 1年生



1年生が生活科で、栗拾いに出かけました。学校近くの佐藤 玲様に、毎年お世話になっています。イガを棒で割って、中から栗を取り出す、おいしさに期待が膨らむ秋の風物です。南郷の自然と響き合う体験が、また一つ、子ども達の財産になりました。

佐藤様、お孫さんのために植えられた木を使わせていただき、ありがとうございました。

地元ブランドの見学 10/5 3・4年生

この日、3年生は南郷トマトの選果場へ、4年生は花泉酒造へ、見学学習に行ってきました。

選果場では、1日20万玉を手作業で選果することやロボットによる箱詰めを教えていただき、選果の仕事と関わる人の思いを学んで来ました。

花泉酒造では、水の大切さや、生き物を使ってお酒を作ること、何段階も工程があることを教えていただき、職人さんのこだわりを学んできました。

施設見学と、関わる方々のお話から、南郷の産業について学ぶ貴重な機会となりました。選果場の皆様、花泉酒造の皆様、ご協力に感謝申し上げます。



10/22(土)学習発表会、10/27(木)祖父母との交流会・マラソン大会

学習発表会は、10/22(土)9:10の開会です。子ども達の活躍を、ぜひご覧ください。発表会のあと愛校活動を行い、12:35に児童下校となります。繰替休業日は、マラソン練習の機会を少しでも確保するため、11月4日(金)になります。

祖父母交流会は、10/27(木)8:20から、児童玄関で受け付けを開始します。ぜひ、子ども達と一緒に楽しい時間をお過ごしください。引き続き、10:30からマラソン大会を実施します。温かいご声援をよろしく願いいたします。